
令和２年度第１回 記者懇談会を開催 
 

令和２年 12 ⽉ 9 ⽇（⽔），北海道⼤学百年記念会館において，総⻑と地元記者との交流
を深めることを⽬的とした記者懇談会を開催しました。本学から寳⾦清博総⻑及び吉⾒ 
宏理事・副学⻑（広報室⻑）が出席，北海道教育庁記者クラブ加盟社から７名の参加があり
ました。 

冒頭，寳⾦総⻑から，本学が取り組むべき喫緊の課題に柔軟かつ機動的に対応し，戦略的
な⼤学運営の推進に資するために 11 ⽉ 24 ⽇付けで設置した「北海道⼤学未来戦略本部」
についての話題提供があり，その後，記者の⽅々との懇談を⾏いました。 

記者からは，未来戦略本部に関する質問のほか，コロナ禍における学⽣⽀援の取組等，
様々な質問があり，闊達な雰囲気で懇談が進みました。 

会の最後には，寳⾦総⻑から「メディアが持っているノウハウを学びつつ，学⽣が持って
いる発進⼒を活かした広報活動を進めるために，今後もこのような懇談会を開催していき
たい」旨の発⾔がありました。 

 
 

 記者懇談会の様⼦ 
 

  
              
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

記者からの質問に答える寳⾦総⻑   記者からの質問に答える吉⾒理事・副学⻑ 
 


